



Per E-Mail

An die
akkreditierten Medien

Zug, 29. Mai 2019 ek

INFOS DES REGIERUNGSRATS

Medienmitteilungen und Vernehmlassungen

Alle Medienmitteilungen und Vernehmlassungen des Kantons Zug sind aufgeschaltet unter:

Medienmitteilungen: www.zg.ch/medienmitteilungen

Vernehmlassungen: www.zg.ch/vernehmlassungen

Weitere Meldungen

Zuger Regierung befürwortet Gesetzesvorlage «Ehe für alle»

Die Zuger Regierung befürwortet im Grundsatz die vom Bund vorgeschlagene Gesetzesänderung zur Einführung der Ehe für alle. Damit soll die Diskriminierung von gleichgeschlechtlichen Paaren in diesem Bereich beseitigt werden. Die Regierung ist der Überzeugung, dass jede Person ihr Privatleben so gestalten soll, wie sie es für richtig hält. Zudem ist die Ehe für alle bereits in mehreren europäischen Ländern Realität, weshalb sie dem international ausgerichteten Kanton Zug gut ansteht. Die von der parlamentarischen Kommission vorgeschlagene Variante, welche weiblichen Ehepaaren den Zugang zum Verfahren der Insemination mit gespendeten Samenzellen ermöglichen soll, lehnt die Zuger Regierung hingegen ab.

Kantonsbeitrag an «Zug Sports Festival»

Vom 27. bis 28. Juli 2019 findet wieder das «Zug Sports Festival» statt. Der Regierungsrat unterstützt den organisierenden Verein «Zug Sports» in der Durchführung und Organisation mit einem Kantonsbeitrag von 60 000 Franken aus dem Lotteriefonds.

Jahresbeitrag an den Verein «VINTO»

Dem Verein «VINTO» Zug wird an dessen Aufwendungen für die Koordination von Sport und beruflicher Ausbildung für die zwei Ausbildungsjahre 2020/21 und 2021/22 ein Beitrag von 1500 Franken jährlich pro Nachwuchssportlerin bzw. -sportler zugesichert.

Pensionierung

Hubert Späni, technischer Angestellter beim kantonalen Tiefbauamt, wird auf Ende Mai 2019 nach 31 Dienstjahren pensioniert. Der Regierungsrat dankt Hubert Späni für seine wertvolle Mitarbeit und wünscht ihm für die Zukunft alles Gute.

Dienstjubiläen

Das 25-Jahr-Dienstjubiläum feiern:

- Elvira Metzen, Sozialarbeiterin beim Amt für Gesundheit
- Thomas Müller, Verwaltungsangestellter beim Amt für Grundbuch und Geoinformation
- Anita Nussbaumer, stv. Bereichsleiterin bei der Staatskanzlei/Telefonzentrale

Der Regierungsrat gratuliert seinen Mitarbeitenden zum Jubiläum und dankt ihnen herzlich für ihre wertvolle Mitarbeit.